

Bundesjugendspiele an der Johann-Peter-Hebel-Grundschule am 07.06.2024

Voller Vorfreude auf die diesjährigen Bundesjugendspiele versammelten sich am Freitag, den 07.06.24, alle Klassen der Hebelschule im Stadion des Sportzentrums Bruchsal. Zur Eröffnung der Sportveranstaltung begrüßte der Rektor Herr Ries die gut gelaunte Schülerschar, alle Lehrkräfte, den Förderverein der Schule und eine große Anzahl an Eltern, die durch ihre wertvolle Mithilfe für einen reibungslosen Ablauf des Sporttages sorgten.

Nach dem Startschuss verteilten sich die einzelnen Klassen auf dem Sportplatz. In kurzen Aufwärmübungen wurden noch müde Muskeln in Schwung gebracht und die Bewegungsfreude geweckt. Anschließend begaben sich die Kinder an die Stationen. Mit viel Eifer gingen sie zum Weitsprung, Weitwurf, Wettlauf und Seilspringen heran und stellten ihr Können und ihre Geschicklichkeit unter Beweis.

Der Förderverein stellte einen Stand mit gesunden Zwischensnacks in Form von Obst und Wasser bereit, was von den kleinen SportlerInnen gerne angenommen wurde.

Trotz allem sportlichen Wettstreit standen der Spaß, der Teamgeist und die Freude an der Bewegung im Vordergrund. Strahlender Sonnenschein sorgte dafür, dass alle Akteure den Sporttag im Freien sehr genossen.

Den Höhepunkt der Veranstaltung bildete die Laufstaffel der Dritt- und Viertklässler, welche jeweils gegen ein Team aus Lehrkräften und ein Team von Eltern antraten. Alle Wettläufer wurden lautstark von den Zuschauern angefeuert und mit einem donnernden Applaus für ihren tollen Einsatz belohnt.

Fröhlich kamen am Ende nochmals alle Klassen und deren LehrerInnen vor der Tribüne zusammen. Ein gemeinsamer Schul-Flash-Mob zum Lied „Can´t stop the feeling“ von Bruno Mars rundete den harmonischen Sportvormittag ab.

Ein herzliches Dankeschön an die verantwortlichen Lehrkräfte für die Koordinierung der Bundesjugendspiele, an den Förderverein und alle mitwirkenden Eltern für die tatkräftige und wertvolle Unterstützung!

Ein ganz besonderer Dank gilt natürlich allen Hebelschul-Kids:

Kinder, ihr wart ganz toll!

D.W.





